



FOTO: ARCHIVO/CUARTOSCURO.COM

Elecciones en el Estado de México.

IEEM digitaliza notificaciones y agiliza el proceso electoral judicial 2025

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) anunció que implementó con éxito el Sistema de Notificaciones Electrónicas (SiNE), una herramienta digital que ha optimizado la comunicación con las personas candidatas en el Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025, garantizando certeza y eficiencia en el intercambio de información.

Esta innovación responde a las reformas de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de México y al Código Electoral mexiquense, fortaleciendo la

transparencia y la rendición de cuentas en el proceso electoral. A través del SiNE, el IEEM agiliza la entrega de documentos oficiales, resoluciones y acuerdos relevantes, permitiendo a las candidatas recibir información de manera inmediata y segura.

Hasta la fecha, 398 de las 400 personas candidatas han ingresado al sistema, mientras que dos han presentado su renuncia. Esto significa que el 100 por ciento de quienes continúan en el proceso han sido incorporados al SiNE. Además, diversas áreas

del IEEM, como la Secretaría Ejecutiva, la Dirección de Partidos Políticos y la Unidad de Transparencia, han realizado un total de mil 352 notificaciones a través de esta plataforma.

El uso del SiNE, además de mejorar la gestión electoral, también permite la optimización de recursos como papel, impresiones, combustible y desplazamientos de personal, contribuyendo así a la racionalización del gasto público en beneficio de la ciudadanía. ●
(Gerardo Mayoral)